

En Iquique y Alto Hospicio:

## Liga Chilena contra la Epilepsia realizará cursos y capacitaciones gratuitas sobre esta enfermedad

Los días 7, 8 y 9 de agosto, la Liga Chilena contra la Epilepsia estará en la Región de Tarapacá desarrollando una serie de actividades presenciales dirigidas tanto a la comunidad como a profesionales de la salud. Estas iniciativas tienen como objetivo fortalecer el conocimiento sobre la epilepsia, entregar herramientas para un mejor manejo de crisis y contribuir a reducir el estigma que aún persiste en torno a esta enfermedad neurológica. Para ello, viajará desde Santiago un equipo especializado de la Liga compuesto por profesionales del área médica, de enfermería y educación, quienes estarán a cargo de las distintas actividades formativas y de acompañamiento.

Las actividades programadas son:

Jornada "Conversemos de Epilepsia y manejo seguro de crisis"  
Fecha: viernes 9 de agosto  
Hora: 09:30 a 12:00  
Lugar: Salón Tarapacá de la Municipalidad de Iquique, Serrano 246, Iquique  
Descripción: Encuentro gratuito y abierto a la comunidad que contará con exposiciones de neurólogos especialistas. Se abordarán los desafíos cotidianos que enfrentan las personas con epilepsia y sus familias, junto con los apoyos disponibles para mejorar su calidad de vida.

Inscripciones gratuitas abiertas en: <https://www.ligacomunidad.cl/actividades/jornadaiquique/>  
Curso de Epilepsia para Equipos de Atención Primaria de Salud

Fechas: miércoles 7 y jueves 8 de agosto

Lugar: Auditorio del Hospital de Alto Hospicio, Calle Alemania 3240, Alto Hospicio

Descripción: Dirigido a profesionales de la Atención Primaria y equipos médicos interesados en el tema. Este curso entrega herramientas prácticas para el abordaje clínico de la epilepsia, así como estrategias de acompañamiento a personas que viven con esta condición. La actividad es gratuita y entrega una certificación por 21 horas pedagógicas.

Inscripciones abiertas en: <https://www.ligaepilepsia.cl/>

[inscribete-al-curso-de-epilepsia-para-equipos-de-atencion-primaria-de-salud/](https://www.ligaepilepsia.cl/inscribete-al-curso-de-epilepsia-para-equipos-de-atencion-primaria-de-salud/)

Estas actividades forman parte del compromiso de la Liga por descentralizar el acceso a la información y la educación en epilepsia, llevando conocimiento especializado, contención y apoyo a todos los rincones del país.

